

## **86 CONVENCIÓN BANCARIA**

### **“RETOS Y OPORTUNIDADES: INCLUSIÓN, SOSTENIBILIDAD Y NEARSHORING”**

Versión estenográfica

Ciudad de México, 17 de marzo de 2023

#### **Mensaje de Clausura**

#### **Mauricio Vila Dosal, gobernador del estado de Yucatán**

Ahora, cedemos la palabra al licenciado Mauricio Vila Dosal, gobernador del estado de Yucatán, quien nos va a dirigir un mensaje de agradecimiento.

**- MAURICIO VILA DOSAL:** Muy buenas tardes tengan todos ustedes.



Quiero saludar a todos los miembros del presidium que han sido debidamente presentados, especialmente al licenciado Gabriel Yorio, subsecretario de Hacienda y Crédito Público del gobierno de México.

Y pues miren, la realidad es que yo sólo quería venir a decirles: “gracias”. Gracias por darnos la oportunidad de ser sede de este evento. Gracias por visitar Yucatán, gracias por estar visitando nuestros restaurantes, nuestros sitios turístico. Gracias.

Y si alguien por ahí conoce al nuevo presidente de la Asociación de Bancos, que le digan que están invitados a regresar el próximo año.

Y Julio, pues la verdad, desearte mucho éxito en esta nueva encomienda. Felicitar a Daniel Becker y a todo su equipo de trabajo. Pues la verdad es que yo estoy convencido, que tenemos que trabajar en equipo, que tenemos que trabajar de la mano para que a este país le vaya mejor.

Y miren, yo siempre he dicho que la gente inteligente, pues terminar de trabajar en Mérida los viernes, ¿pues para qué?, para poderse quedar el fin de semana, viene el puente, y pues yo sí les invito a que puedan disfrutar de Mérida, de su centro histórico, que puedan visitar alguno de nuestros pueblos mágicos. Izamal está a 45 minutos, Valladolid, Sisal, Maní.

Les invito también a que puedan visitar algún cenote. Miren, en Yucatán tenemos más de 8 mil cenotes ubicados, 300 de ellos son de uso turístico; no hay un solo cenote que sea igual que otro. O sea, no crean que porque ya fueron a un cenote ya no van a ningún otro, porque ya vieron, todos los cenotes son diferentes.

Tenemos más de 20 haciendas que son hoteles boutiques, que tienen restaurantes, que tienen tours, que tiene muchísimas actividades, que puedan visitar alguno de nuestros 387 kilómetros de costa, el Malecón de Puerto Progreso, en uno de los restaurantes para comer, para poder cenar, para que puedan, por supuesto, también a lo mejor visitar nuestra reserva natural de Celestún, que está también a una hora de aquí,

donde pueden ver a los flamings, la migración de los flamings, esta mancha rosa que se hace.

Los que vengán más lejos y quieran conocer las famosas aguas rosadas de Las Coloradas, está un poquito más retirado para también es un espectáculo que vale mucho la pena.

Y, por supuesto, nuestras zonas arqueológicas, Uxmal, Chichen Itzá, las más famosas, pero tenemos otras 21 zonas arqueológicas para poder visitar.

Recuerden que tanto Chichén Itzá como Uxmal tienen video mapping en las noches. Aquí en Dzibilchaltún, que está solamente a 20 minutos de aquí también tiene un video mapping que pueden visitar a partir de las 7:00 de la noche.

Creo que actividades para hacer y para realizar no les van a hacer falta.

Ya para terminar, no pensaba hablar de nada de trabajo, porque ya hablé mucho, pero ahorita Julio mencionó un tema muy importante, el tema de ciberseguridad.

Nosotros aquí en Yucatán en el mes de agosto abrimos en una universidad del gobierno del estado la primera carrera en ciberseguridad del sureste del país, y ahorita en enero abrimos la primera especialidad en ciberseguridad en el sureste del país.

Nos gustaría mucho poder trabajar de la mano de la Asociación y de los bancos, para poder tener preparados a nuestros jóvenes, para que el día que se gradúen o antes puedan estar listos para entrar al mercado laboral porque sabemos que es una carrera que paga muy bien.

Ojalá, Julio, que podamos unir esfuerzos para que esto pueda ser mucho más enriquecedor para nuestros jóvenes y, sobre todo, también para que podamos seguir mejorando nuestra infraestructura.

Inauguramos dos laboratorios de ciberseguridad, invertimos más de 7 millones de pesos en estos laboratorios y estoy seguro que es una gran oportunidad de colaboración.

Así que no me queda más, agradecerles y que, por favor, visiten, gocen y prueben Yucatán.

Muchas gracias.

- **MAESTRO DE CEREMONIAS:** Muchísimas gracias, Gobernador. La verdad es que sí nos antojó muchísimo este bellissimo estado.

- - -o0o- - -